
INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE D'ONOFRIO MARCO, DEL GRUPPO
PATTO PER JESI, IN MERITO ALL'AEROPORTO R. SANZIO – ANCONA

PREMESSO CHE:

− il  Comune  di  Jesi  detiene  quote  di  partecipazione  societaria  (0,013%)  della  Aerdorica
S.p.A.;

− la stessa società risulta essere in gravose condizioni economiche (deficit di c.a 40.000.000
€);

− si stanno avviando procedure di licenziamento del personale ivi impiegato;

− da articoli recenti di stampa, emergono interessamenti di privati esteri (es. Russi e Inglesi);

− nel  dicembre  2015  è  stato  nominato  il  nuovo  C.d.A.  ed  è  stato  assegnato  l'incarico  di
Amministratore Delegato al Sig. Dott. Delvecchio Andrea;

SI CHIEDE

− se risponde al vero che lo stesso Dott.  Delvecchio ha rivestito,  precedentemente l'attuale
nomina,  il  ruolo  di  rappresentante della  ditta  “Novaport  Italia  S.r.l.”, individuata  dalla
Regione Marche quale soggetto idoneo alla trattativa privata finalizzata alla cessione delle
quote di proprietà regionale e pubblica;

− se detta trattativa privata è stata definita legittima dagli organi preposti;

− se sono rilevabili gravi ed inopportuni profili di conflitto d'interesse rispetto al precedente
ruolo del Dott. Del Vecchio e il suo attuale impiego di Amministratore Delegato;

− se i paventati e riferiti rapporti tra la Novaport Italia e la Novaport L.T.D. Russia siano
documentati;

− quale posizione ha assunto il ns. Comune, in qualità di socio, in relazione alla nomina del
Dott. Delvecchio.


